
Kreuzungs-Hysterie....

Beitrag von „Cosima“ vom 11. Mai 2010, 09:19

Interessant gell, daß es Frauen gibt, die sich etwas denken bei dem, was sie tun.... 
Nicole - natürlich soll jeder nach seiner Fasson glücklich werden.
Was ich befürchte ist vielleicht, daß es in absehbarer Zeit wirklich nichts neues mehr gibt bei 
den Hybriden. Der Genpool ist seit Beginn der Hybridenzucht stark erweitert worden - wohl 
wahr.... 
Aber irgendwann kommen nur noch Farbschläge, die es bereits gibt oder glaubt jemand, es 
entsteht mal eine Hybride mit Federn oder Ohren???
Schon heute prophezeien manche Züchter den Hybriden das Aus - aber dann findet sich in der 
Kakteenszene bestimmt eine neue Nische, auf die sich alle stürzen.
Manchmal hat man tatsächlich das Gefühl, die meisten wollen nur einfach unbeschwert vor 
sich hinwurschteln - wenn dann jemand kommt und kritische Fragen stellt, löst das nur 
verständnisloses Kopfschütteln aus...
In diesem Sinne: Auf eine großartige Blütensaison 2010!
Susanne
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